

Profession de foi - Élections France Esports 2024 - 2026

Je candidate pour...

- Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant "Joueurs"
- Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant "Club Associatif"
- Collège des promoteurs
- Collèges des créateurs / éditeurs

Nom et prénom : MICHEL Anthony

Présentation personnelle (15 lignes maximum)

Bonjour à vous amies Gameuses et amis Gameurs.

Je me présente Anthony, je suis Niçois, âgé de 39 ans, et membre du Conseil d'Administration de France Esports depuis deux ans. Mon désir est de prolonger cette aventure avec votre soutien, car d'innombrables défis nous attendent encore.

Mon histoire avec les jeux vidéo remonte à mes premiers pas, et ma passion pour l'esport remonte au début des années 2000 avec l'ESWC les Game One Arena... J'ai aussi eu la chance de collaborer pendant de nombreuses années avec la chaîne Nolife.

Mes choix sont guidés par une totale liberté, et je m'engage à défendre vos intérêts. Mon objectif principal est de favoriser le développement continu et la reconnaissance des joueurs d'esport.

Au cours des deux dernières années, une accélération significative de la dynamique de l'esport s'est faite sentir, et si je suis réélu, je m'engage à redoubler d'efforts pour intensifier cette croissance.

Pourquoi souhaitez-vous être élu·e au Conseil d'Administration et représenter votre Collège ? Quel est votre projet pour France Esports ? Quels sont les projets qui vous animent ? (20 lignes maximum)

Depuis 2022, notre association a assumé un rôle de premier plan dans la représentation et le conseil envers les institutions, marquant ainsi une évolution significative.

Nos échanges réguliers avec les instances publiques ont abouti à d'importantes réalisations, telles que la création du passeport Talent pour les joueurs sportifs, la réduction de la TVA sur la billetterie, l'accueil d'événements internationaux majeurs, et de nombreuses autres avancées bénéfiques.

> Fort de mon expérience et de mes connaissances des institutions, je suis déterminé à poursuivre ces efforts en participant activement aux interactions avec les pouvoirs publics, notamment en plaidant pour l'accessibilité du Pass Culture à la billetterie des événements sportifs.

Par ailleurs, je m'engage à favoriser le déploiement de nos antennes régionales, qui ont joué un rôle crucial en mettant en lumière le tissu associatif local et en ouvrant la voie à l'obtention d'aides des collectivités.

> Mon ambition est d'utiliser mon expertise pour contribuer au développement de la structuration régionale en établissant des contacts préliminaires avec les institutions publiques.

La reconnaissance croissante des acteurs, actrices, joueurs et joueuses, illustrée par des événements tels que la réception à l'Élysée, notre présence sur divers événements et l'organisation des Trophées de l'esport, doit être poursuivie.

> Mon objectif principal est de continuer à œuvrer pour l'acceptation de notre milieu, en mettant particulièrement l'accent sur nos joueurs et joueuses.

En conclusion, si vous recherchez une personne déterminée, prête à défendre vos intérêts avec vigueur et à contribuer à la structuration de notre écosystème, je vous encourage à voter en ma faveur. Amies gameuses, amis gameurs, je compte sur votre soutien. Merci.

Photo de vous (lien externe)

<http://www.image-heberg.fr/files/17037639412623561557.jpg>